

St-NICOLAS A NOISY



heureux d'offrir à la lumière ses tours humides d'un autre âge. Tous les yeux fixaient le parc du domaine pour voir arriver Saint Nicolas. Toutes les jambes se lançaient dans une course heureuse qui libérait une attente fébrile, mais gonflée d'espoir.

Et le grand saint apparut, splendide et solennel, accompagné de son bon Nicodème et de son chauffeur céleste. A les voir tous deux si noirs, on aurait juré qu'un ange malicieux leur avait plongé la tête dans le cirage! Toujours est-il que l'apparition de ces personnages inattendus provoqua un moment d'expectative. Mais Saint Nicolas, d'un bon sourire, fit aussitôt rejaillir les manifestations de joie. Il tendit sa main épiscopale, et des dizaines de petits bras se précipitèrent pour la saisir. L'ami des enfants allait-il pouvoir, sans prendre froid, serrer toutes ces menottes? Quelques-unes, plus hardies, revenaient par plaisir... Aussi, Nicodème, qui comprend vite, s'empressa-t-il de lancer des bonbons par-dessus les têtes. L'effet fut immédiat : Saint Nicolas, aussitôt plus libre de ses mouvements, put se diriger, du pas majestueux de celui qui n'a jamais bu de bière, vers le trône d'apparat élevé à l'intérieur du home. En entrant dans celui-ci, il jeta un coup d'œil admiratif aux tableaux, dressés sur son passage, qui représentaient ses traits tels que l'imagination des petits les avait rêvés, grâce aux mains expertes de leurs éducatrices. La ressemblance était frappante.

Quand la porte de la salle du trône s'ouvrit, un long cri d'émerveillement salua les trésors rangés avec goût sous un baldaquin étoilé. Après que les enfants eurent manifesté leur gratitude par des chants aussi frais que charmants, Saint Nicolas, visiblement ému, expliqua à son auditoire attentif comment il avait pu faire accepter son âne au ciel. Le grand saint prodigua paternellement quelques sages conseils d'amour, effaça les mauvaises notes et distribua ses merveilleux cadeaux selon les désirs de cha-

cun. Poupées, trains, appareils photographiques, boîtes à ouvrage, épiceries, lampes de chevet, hélicoptères, patins à roulettes et tant d'autres jouets, entourés de bonbons, firent clamer de grands mercis, sincères et répétés. Et Saint Nicolas, par un clin d'œil d'une majesté superbe, les transmit à celles qui méritaient ces marques d'affectueuse reconnaissance...

A LORS que le soleil ne dépassait guère l'horizon de la forêt d'Ardenne, tout à coup, sur les hauteurs de Noisy, une explosion de joie monta dans le ciel bien au-dessus de l'astre du jour. Une centaine d'enfants dévalèrent l'escalier d'honneur du home, sans accorder, cette fois, le moindre regard au château féodal de Vêves, qui, dans la vallée, semblait tout

